

## Voyage autour des continents à Saint-Joseph

C'est une équipe renouvelée à l'école de Saint-Joseph qui a débuté l'année avec 36 élèves accueillis. Pauline Ferrand est arrivée en maternelle, remplacée actuellement par Yohan Pompignac. Elle travaille auprès des 24 élèves de maternelle, avec Célia Brottier, Atsem. Les 12 élèves scolarisés du CP au CM2 ont rencontré leur nouvelle enseignante, Noémie Faucher. Marie-Martine Roux dirige l'établissement. Par ailleurs, elle est enseignante et directrice de l'école Sainte-Marie-d'Alonne. Elle est présente à Saint-Pardoux le lundi et sur rendez-vous.

Ensemble, les écoliers vont voyager sur les cinq continents tout au long de l'année. Sur leur chemin, ils auront sûrement l'occasion de jouer les



Yohan Pompignac remplaçant de Pauline Ferrand en maternelle, Célia Brottier, Atsem, Noémie Faucher enseignante de CP-CE-CM et Marie-Martine Roux, chef d'établissement.

globe-trotters pour apprendre autrement. Pour les y aider, l'association des parents d'élèves (Apel) Saint-Joseph, organisera des manifestations et ventes pour récolter de quoi participer à ces sorties en lien avec les apprentissages. L'année dernière, les enfants ont pu dé-

couvrir Terra Botanica à Angers et, en CM, expérimenter le char à voile aux Sables d'Olonnes, en classe découverte. Les projets de l'année sont en passe d'être définis.

Contact : 05.49.63.40.40 ou [stjo-stpardoux.sitew.com](http://stjo-stpardoux.sitew.com)